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ABSTRAK 

 

                          Nama                          : Nur Khafifah Indriyani Batubara 

                                 NIM        : 0331224019 

                     Program Studi                            : Magister Pendidikan Agama Islam 

                                 Pembimbing Tesis I   : Dr. Ali Imran Sinaga, M.Ag. 

                                 Pembimbing Tesis II  : Dr. Haidir, M.Pd. 

                                 Judul Tesis    : Analisis Kompetensi Pedagogik Guru 

Fikih dalam Melaksanakan 

Pembelajaran Pada Kurikulum 

Merdeka di MAN 2 Model Medan  

 

Penelitian ini bertujuan untuk menjelaskan hasil dari analisis mengenai kompetensi 

pedagogik guru Fikih dalam melaksanakan pembelajaran pada kurikulum merdeka di MAN 

2 Model Medan, berupa memahami karakteristik peserta didik, memahami teori belajar, 

pelaksanaan pembelajaran, pemanfaatan teknologi dan informasi dalam pembelajaran, serta 

juga mengenai evaluasi pada pembelajaran kurikulum merdeka di MAN 2 Model Medan.  

Metode yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan metode kualitatif dengan 

jenis analisis naturalistik. Teknik pengumpulan data yang digunakan meliputi wawancara, 

observasi, dan studi dokumentasi. Teknik analisis data yang digunakan meliputi 

pengumpulan data, reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan. Kemudian 

dalam teknik keabsahan data dalam penelitian ini menggunakan 4 tahapan yaitu: 

Kepercayaan (Credibility), Keteralihan (Transferability), kebergantungan (dependability), 

dan kepastian (confirmability). 

 Hasil penelitian menunjukkan bahwa;1) Kompetensi guru Fikih dalam menganalisis 

karakteristik peserta didik dalam melaksanakan pembelajaran pada kurikulum merdeka di 

MAN 2 Model Medan dikategorikan dengan baik, dengan indikator memahami aspek fisik, 

moral, spiritual, sosial kultur, emosional dan intelektual pada peserta didik. 2) Kompetensi 

guru Fikih dalam menguasai teori belajar serta prinsip-prinsip pembelajaran yang efektif  

dalam melaksanakan pembelajaran pada kurikulum merdeka di MAN 2 Model Medan 

dengan kategori cukup baik, dengan indikator teori belajar konstruktivisme, behaviorisme, 

dan kognitivisme. 3) Kompetensi guru Fikih dalam menyelenggarakan pembelajaran pada 

kurikulum merdeka di MAN 2 Model Medan dengan kategori hasil cukup baik dengan 

menggunakan indikator pendekatan. 4) Kompetensi guru Fikih dalam pemanfaatan 

teknologi informasi dan komunikasi dalam kepentingan pembelajaran pada kurikulum 

merdeka di MAN 2 Model Medan mendapatkan hasil penelitian degan kategori baik, dengan 

menggunakan media proyektor, Film, VCD/DVD/VCR, Internet, dan Sosial Media berupa 

Chanel Youtube. 5) Kompetensi guru Fikih dalam melaksanakan evaluasi proses dan hasil 

belajar di dalam pelaksanaan pembelajaran pada kurikulum merdeka di MAN 2 Model 

Medan dikategorikan dengan hasil cukup baik, dengan indikator dalam asesmen formatif 

dan asesmen sumatif.  

Kata Kunci: Kompetensi, Pedagogik, Guru, Pembelajaran, Kurikulum Merdeka 
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the Independent Curriculum at 

Madrasah Aliyah 2 State Islamic 

Senior High School  

        

         This research aims to explain the results of the analysis regarding the pedagogical 

competence of Jurisprudence teachers in implementing learning in the independent 

curriculum at Madrasah Aliyah 2 State Islamic Senior High School, in the form of 

understanding the characteristics of students, understanding learning theory, 

implementation of learning, use of technology and information in learning, as well as 

regarding evaluation of independent curriculum learning at Madrasah Aliyah 2 State 

Islamic Senior High School. 

         The method used in this research uses qualitative methods with a type of naturalistic 

analysis. Data collection techniques used include interviews, observation and 

documentation studies. The data analysis techniques used include data collection, data 

reduction, data presentation, and drawing conclusions. Then, the data validity technique in 

this research uses 4 stages: Trust, Transferability, Dependability, and Confirmability. 

         The results of the research show that; 1) The competence of Fiqh teachers in analyzing 

the characteristics of students in carrying out learning in the independent curriculum at 

Madrasah Aliyah 2 State Islamic Senior High School is categorized as good, with indicators 

of understanding the physical, moral, spiritual, socio-cultural, emotional and intellectual 

aspects of students. 2) The competence of Jurisprudence teachers in mastering learning 

theory and effective learning principles in implementing learning in the independent 

curriculum at Madrasah Aliyah 2 State Islamic Senior High School is in the fairly good 

category, with indicators of constructivism, behaviorism and cognitivism learning theories. 

3) The competence of the Jurisprudence teacher in carrying out learning in the independent 

curriculum at Madrasah Aliyah 2 State Islamic Senior High School with the results category 

being quite good using approach indicators. 4) The competence of Jurisprudence teachers 

in the use of information and communication technology for learning purposes in the 

independent curriculum at Madrasah Aliyah 2 State Islamic Senior High School obtained 

research results in the good category, using projector media, film, VCD/DVD/VCR, internet 

and social media in the form of YouTube channels.5) The competence of Fiqh teachers in 

carrying out evaluations of learning processes and outcomes in implementing learning in 

the independent curriculum at Madrasah Aliyah 2 State Islamic Senior High School is 

categorized as having quite good results, with indicators in formative assessment and 

summative assessment. 

Keywords: Competence, Pedagogy, Teacher, Learning, Independent Curriculum. 



 

 خلاصة

 

باتوبارا  إندرياني خفيفة نور :                                 الاسم  

١٩.٣٣١٢٢٤ :                                    نيم   

الإسلامية الدينية التربية ماجستير :                    الدراسة برنامج  

الدين في ماجستير سيناجا عمران علي الدكتور :   الأولى الرسالة على المشرف   

التربية في ماجستير حيدر الدكتور :  الثانية الرسالة على المشرف . 

في مستقل منهاج في التعلم تنفيذ في الإسلامي الفقه لمعلمي التربوية الكفاءة تحليل :                     الرسالة عنوان  

ميدان  نموذجين الحكومية الإسلامية المدرسة      

 

المستقل المنهج في التعلم تنفيذ في الفقه لمعلمي التربوية بالكفاءة المتعلق التحليل نتائج  شرح إلى البحث هذا يهدف  

التعلم وتنفيذ التعلم،  نظرية وفهم الطلاب، خصائص فهم شكل في نموذج، ميدان دوا نيجيري العالية بالمدرسة ، 

العليا المدرسة في المستقلة المناهج تعلم بتقييم يتعلق فيما وكذلك التعلم، في والمعلومات  التكنولوجيا استخدام  

ميدانيين  نموذجين نيجيري  

جمع تقنيات وتشمل .الطبيعي التحليل من نوع مع  النوعية الأساليب تستخدم البحث هذا في المستخدمة الطريقة  

البيانات جمع المستخدمة البيانات تحليل تقنيات وتشمل .التوثيق ودراسات والمراقبة المقابلات المستخدمة البيانات ، 

أربع البحث هذا في البيانات صحة تقنية تستخدم ثم، ومن .النتائج واستخلاص البيانات، وعرض البيانات، من والحد  

التأكيد وقابلية الاعتماد، وقابلية النقل، وقابلية الثقة، :وهي مراحل،  

المستقل المنهج في التعلم تنفيذ في الطلاب خصائص تحليل في الفقه معلمي كفاءة 1 :أن البحث نتائج وأظهرت  

والمعنوية الجسدية الجوانب لفهم مؤشرات وجود مع بالجيد، تصنف نموذجا ميدان دوا نيجري العالية بالمدرسة  

في الفقه معلمي كفاءة 2 .للمشاركين والفكرية والعاطفية والثقافية والاجتماعية الروحية الجوانب تثقيف .والأخلاقية  

ميدان دوا نيجيري العالية بالمدرسة المستقل المنهج في التعلم تنفيذ في الفعالة التعلم  ومبادئ التعلم نظرية إتقان  

الفقه معلمي كفاءة 3 .والمعرفية والسلوكية البنائية التعلم نظريات مؤشرات مع ما، حد إلى جيدة فئة في النموذجي  

باستخدام جدًا جيدة نتائج فئة مع ميدانين نموذج نيجيري  العالية المدرسة في المستقلة المناهج في التعلم تنفيذ في  

المنهج في التعلم لأغراض والاتصالات المعلومات تكنولوجيا استخدام في الفقه معلمي كفاءة 4 .النهج مؤشرات  

أجهزة باستخدام الجيدة، الفئة في البحث نتائج على  حصلا ميدانيان نموذجان نيجري العالية بالمدرسة المستقل  

يتم يوتيوب قنوات شكل في الإعلام وسائل الاجتماعي التواصل ووسائل والإنترنت الصوت ومكبرات والأفلام العرض  

في المستقل المنهج في التعلم تنفيذ في والنتائج التعلم لعمليات تقييمات إجراء في الفقه معلمي كفاءة تصنيف  

التكويني التقييم في مؤشرات وجود مع جدًا، جيدة نتائج ذات أنها على ميدانيين نموذجين  نيجيري العليا المدرسة  

الختامي والتقييم  

 

المستقل المنهج التعلم، المعلمين، التدريس، أصول الكفاءة، :       المفتاحية الكلمات  
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